



Paris, le 15 janvier 2025

Communiqué de presse

La Mairie du 17e mobilise ses volontaires de l'Heure Civique pour ramasser les sapins abandonnés

Comme chaque début d'année, malgré la mise en place de points de collecte dédiés dans tout l'arrondissement, les trottoirs du 17e arrondissement se retrouvent jonchés de sapins abandonnés, pourtant destinés à être recyclés en broyat pour protéger les plantations des espaces verts. Ces dépôts sauvages entravent la circulation des piétons, compliquent la vie des familles avec poussettes, des personnes âgées, et transforment nos rues en déchetteries à ciel ouvert.

Face à l'urgence de la situation, Geoffroy Boulard, maire du 17e, lance un appel au civisme et a décidé, en lien avec le dispositif de l'Heure Civique, de constituer une brigade citoyenne pour collecter les sapins abandonnés dans tout l'arrondissement. Jeudi 16 janvier à 14h30, ces derniers se joindront aux agents de la propreté pour collecter les sapins dans tout l'arrondissement.

Pour Geoffroy Boulard : « Ces amoncellements de sapins abandonnés sont non seulement un manque flagrant de civisme, mais ils perturbent gravement la propreté et entravent l'accessibilité de nos rues. Grâce à la mobilisation et au civisme des habitants volontaires de l'Heure Civique, nous œuvrons pour maintenir nos rues propres et accessibles. J'appelle chacun à respecter les points de collecte. »

Lancé par la Mairie du 17e en 2021, le dispositif de l'Heure Civique, co-fondé avec Atanase Périfan, adjoint au maire et fondateur de la Fête des Voisins, invite les habitants à consacrer une heure par mois à des actions solidaires et citoyennes. Ce programme novateur, qui compte déjà plus de 2300 volontaires dans l'arrondissement, s'est depuis étendu à plus de 200 communes en France.

Contact presse :

Charles COHEN BOYER

07 85 40 33 46

charles.cohenboyer@paris.fr